
 

 

 

令和５年度 第９回 
 

政策会議 

概 要 

メンバー:市長･副市長･副市長・会計管理者･ 

総合政策部長･行政管理部長･財務部長･市民生活部長･ 

産業文化スポーツ部長・子ども家庭部長･福祉保健部長･ 

保健医療担当部長･まちづくり部長･基盤整備担当部長･ 

環境下水道部長･ごみ減量化担当部長･公営競技事業部長･ 

教育委員会事務局教育部長･議会事務局長 

開催日時: 

令和６年１月18日（木） 

9：10～11：25 

開催場所: 

市長応接室 

（幹   事）企画政策課長・秘書課長・広報課長・行政経営課長・人事課長・財政課長 

（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）総務課長・文書法政課長・まちづくり推進課長 

（書   記）企画調整係長 

 

＜協議＞ 

１ 総合政策部 

（１）令和６年度組織改正について 

令和６年度の組織改正にあたり検討、また市長公約実現に向けた組織体制への見直

しについて説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（２）令和６年度の定員管理について 

  令和６年度の組織改正にあたり定員管理について説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（３）指定管理者導入施設への光熱水費に対する支援について 

  物価高騰の影響による光熱水費の収支計画を超える費用が想定される施設

が出てきていること、また総務省から通知が発出され適切な対応を求められ

ていることから、施設の状況に応じた対応が必要であることについて説明し

た。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（４）「立川市情報推進技術を活用した行政の推進に関する条例（オンライン

化通則条例）」の制定について 

  個々の条例等を改正しオンライン化に対応すべきだが、業務主管課のオン

ライン化の取り組みに機動性を持たせるため通則的な条例を制定することに

ついて説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

２ 行政管理部 

（１）連続４回の「公募によらない再度の任用」をされた月給制職員の取扱い

について 

   会計年度任用職員制度は「公募によらない再度の任用」が４回まで可能だ

が導入５年目を迎える令和６年度には約300名の月給制職員が連続４回の任

用をされる見込みから令和７年度採用に向け対応が必要なことを説明した。 



 

 

 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（１） コンプライアンス特別プロジェクトチームについて 

令和５年12月20日付けの懲戒処分を行った公金の着服事件を受け、現金管理につい

て全庁調査を行い危機管理とコンプライアンス体制の推進提案を行い新設部署につな

げることについて説明をした。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（２） 立川市公契約条例の制定方針（案）について 

    「立川市公契約条例」の制定及び「立川市公共調達基本方針」廃止につい

て説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

３ 市民生活部 

（１） コンビニ証明書交付手数料10円キャンペーンについて 

    時限的にコンビニ照明書交付手数料を10円とし、利用促進と利便性の周知

を図ることについて説明した、 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（２） 郵便局における証明書交付事業の廃止について 

    郵便局交付利用者の減少から、本事業の廃止を視野に事業者調整すること

について説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

４ 産業文化スポーツ部 

（１）市民体育館指定管理者へのコロナ禍による行動変容に伴う指定管理料の補

てんについて 

    令和４年度もコロナ禍前と比較して利用回復せず、補てんを実施。令和５

年度についての補てんの考え方について説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（２）柴崎市民体育館指定管理者へのPFAS対応に伴う指定管理料の補てんにつ

いて 

  柴崎市民体育館指定管理者へのPFAS対応に伴う指定管理料の補てんについ

て説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（３）練成館使用に伴う空調設備利用料の徴収について 

空調機設置に伴う設備使用料を受益者負担の観点から徴収したいことについて説明し



 

 

 

た。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

５ まちづくり部 

（１） 立川市地域公共交通活性化協議会等の設置について 

立川市地域公共交通活性化協議会等の設置について説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

（２）有料自転車等駐車場におけるプリペイドカードの廃止について 

有料自転車等駐車場におけるプリペイドカードの廃止について説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

６ 教育部 

（１） 八ヶ岳山荘指定管理者への物価高騰等の影響に伴う指定管理料の補てん 

について 

  指定管理者による施設の安定的な運営確保のため令和５年度の補てんの考え方につ

いて説明した。 

標記の件について協議を行った結果、原案を了承した。 

 

 

以上 


